

Antrag an den BA 21 für die Sitzung am 10.04.2018

Pflege der Grünanlage nördlich der Städtischen Baumschule, Eingang Ecke Gotthardstraße - Fischer-von-Erlach-Straße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten in dieser Grünanlage nördlich der Städtischen Baumschule (Eingang Ecke Gotthardstraße - Fischer-von-Erlach-Straße) die Baum-Informationstafeln zu erneuern und beim Xylophon den fehlenden Holzschlägel zu ersetzen.

Begründung

In der LH München werden attraktive Frei- und Naherholungsflächen im Wohnumfeld immer wichtiger, bei einem jährlichen Zuzugs von derzeit 20.000 Neubürgern und der damit verbundenen Nachverdichtung. Somit sollte auf die Pflege der vorhandenen Grünanlagen besonders geachtet werden.



Waldgehölze



Stadtbaeume

In dieser Grünanlage fehlen bei den Baum-Informationstafeln (Waldgehölze, Stadtbaeume, Formgehölze, Exoten) teilweise oder fast ganze Posterteile, an anderen beginnen sich die Poster am Rande abzulösen und sind z.T. farbig beschrieben bzw. beschmiert.

Das Baureferat Gartenbau der LH München wird daher gebeten baldmöglichst neue, wetterfeste, evtl. aktualisierte Baum-Informationsposter auf den vorhandenen witterungsbeständigen Metallständern anzubringen, bevor die warme Jahreszeit beginnt und Erholungssuchende diesen Park aufsuchen.



Beim Xylophon fehlt der Holzschlägel. Es sollte daher wieder ein neuer, an einer stabilen Kette fixiert, montiert werden

Die Grünanlage bietet Naherholung für Kinder und Erwachsene und ist zugleich eine soziale Begegnungsstätte für die Besucherinnen und Besucher, um sich auszutauschen.

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin

Sigrid Kaschuba